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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2022 öffentlich 

 Jugendhilfeausschuss 08.09.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nach aktuellem Stand wird das Bundesprogramm »Sprach-Kitas« nicht über das Jahr 2022 hinaus 

verlängert werden. Dies wird auch in unseren Kindergärten Folgen in Hinblick auf 
Sprachförderung, Integration und Personalsituation haben. Vor diesem Hintergrund stelle ich 
folgende Frage: 

1. Wie viele Erfurter KITAs in städtischer und freier Trägerschaft nehmen aktuell an dem 
Bundesprogramm »Sprach-Kitas« teil und welche Erfahrungen wurden mit dem Programm 
gemacht? 

2. Wie viele Stellen werden auf Grundlage des Programms in den Erfurter KITAs in städtischer 

und freier Trägerschaft finanziert und wie viele davon sind mit Sprachfachkräften aktuell 
besetzt? 

3. Gibt es Überlegungen, den Sprachfachkräften, bei entsprechender pädagogischer Eignung,  
proaktiv ein Übernahmeangebot in den städtischen KITAs zu unterbreiten und wenn ja, 
kann sich die bisherige Tätigkeit positiv auf die Erfahrungsstufe bei der Eingruppierung 
auswirken? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

18.07.2022, gez. i. A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Mroß 
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